

EFE firma otro financiamiento por US\$ 700 millones con la CAF, que se convierte en su principal acreedor

La Empresa de los Ferrocarriles del Estado (EFE) y el Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe (CAF) firmaron el pasado viernes un contrato de financiamiento por US\$ 700 millones, destinado a respaldar la cartera de inversiones de EFE y sus filiales.

Este nuevo convenio es complementario al vigente con CAF por US\$ 500 millones firmado en 2025, lo que posiciona a este organismo multilateral como el

principal acreedor individual de la empresa estatal, con una exposición total cercana a US\$ 1.000 millones.

Los recursos del nuevo financiamiento estarán destinados a impulsar planes de inversión. En particular, parte de estos fondos se utilizarán para cubrir pagos vinculados a los tramos 1 y 2 del proyecto Tren Santiago-Melipilla, en el marco de contratos con proveedores internacionales.



ATON